

Des agences de l'ONU lancent un appel à envoyer d'urgence une aide alimentaire en Haïti



Port-au-Prince, 25 octobre, (RHC).- L'ONU a fait savoir que quelque 800 000 personnes en Haïti ont besoin d'aide alimentaire d'urgence.

Une évaluation réalisée par des agences de l'ONU a révélé que des fonds sont nécessaires pour continuer à distribuer des aliments parmi la population haïtienne sérieusement affectée par l'ouragan Matthew, notamment aux sinistrés qui en ont besoin de toute urgence.

Miguel Barreto, directeur régional du Programme Alimentaire Mondial pour l'Amérique Latine et les Caraïbes a fait savoir qu'il faudrait 56 millions de dollars, pour assurer l'aide alimentaire durant au moins 3 mois à la population affectée par Matthew.



Radio Habana Cuba